



Séjour St Lary Jour 1

publié le 10/03/2025

Les élèves et leurs accompagnateurs sont bien arrivés à St Lary. Le voyage s'est bien passé et l'installation dans les chambres est faite.

Une balade le long de la Neste d'Aure a terminé la journée. Demain, les séances de ski vont commencer.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.